
【アカデミーでの業務】
  令和５年４月にアカデミーへ派遣されて、あっという間
の１年間でした。

派遣当初は、研修科目に対する知識がなかったので、と
ても不安で、業務ができるのかなと自信がなかったのが本
音です。

初めて企画を担当したのが、11月の市町村議会議員特別
セミナーでした。

講師選定には苦労しましたが、ハラスメント対策、地方
自治経営の第一人者である上智大学の三浦まり先生、一橋
大学の辻琢也先生、そして、廃線寸前のローカル線を立て
直し、現在はえちごトキめき鉄道の社長である鳥塚亮先生、
広島にいる時からテレビで拝見していた多摩大学の歴史作
家である河合敦先生といった著名な方々とお話する機会を

得ることができました。
市役所生活30数年を経過している

中で、とても新鮮で楽しく取り組め
たものと感じています。

【幕張での生活】
私生活では、大学生以来の一人暮らしとなること、また

前任者と対面で引継ぎがない中、不安もありましたが、職
場では総務省、他の自治体から派遣された職員、財団職員
の方々に恵まれ、勤務中はストレスなく充実した時間を過
ごすことができ、また、関東在住の中学、高校、大学の時
からの友人、先輩から声を掛けていただき、一人暮らしの
寂しさを忘れるくらい、休日は楽しい時間を過ごすことが
できています。

また幕張は、千葉県の北西部に位置していることから、
千葉県内はもとより、関東一円に足を延ばしています。住
みたい田舎ランキング首都圏エリア第１位のいすみ市、落
花生生産量全国一を誇る八街市など千葉県内巡り、戸越銀

座、砂町銀座など東京都内の商店街巡り、日光市への日帰
りなど、足を運んで、実際の街の風を感じ、インターネッ
トや伝聞では知ることのできない、元気のある街、そうで
ない街の状況などを体験することができています。

これは、アカデミーへ派遣されなければ味わうことはで
きない貴重な時間であると実感しています。

異動の打診を受け、ここに来させていただいたことは、
間違いではなかった。もう少し
若い年齢で経験できたらとの思
いを抱いています。

【締め】
今まさに、貴重な経験をさせていただいている真っただ

中にいます。
ここアカデミーにいるからこそ得ることができる人間関

係、知識、体験を大切にして、広島市に戻ってからも財産
となるよう日々を過ごしたいと思います。

アカデミーへ派遣していただいた広島市、そして、温か
く受け入れていただいたアカデミー、財団の皆様に感謝申
し上げます。
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オリエンテーション風景 事務所執務室

〈アカデミア担当職員からひとこと〉
広島市から単身アカデミーまでご出向いただきあり

がとうございます。広島市からはこれまで多くの市職
員の方にアカデミーにご出向いただいておりますが、
おおらかな性格の人が多い一方、カープのことになる
と熱いイメージです。関東にはセ・リーグの球場がた
くさんありますし、交流戦な
ど幕張で試合をやる時は一緒
に観に行きましょう！
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